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SÚMULA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CPUAT - CAU/SP 
 

DATA 12/05/2022 (5ªF) HORÁRIO 13h30 às 19h00 

LOCAL Reunião presencial - Rua Quinze de Novembro, nº 194. Centro. São Paulo 

 

Membros presentes 

PARTICIPANTES 

 

Mônica Antonia Viana Coordenadora 

Aílton Pessoa de Siqueira Membro 

Danila Martins de Alencar Battaus Membro 

Denise Antonucci   Membro 

Teresinha Maria Fortes Bustamante Debrassi Suplente 

Maria Isabel Rodrigues Paulino Membro 

Paulo Marcio Filomeno Mantovani Membro 

Vera Lúcia Blat Migliorini Membro 

 

ASSESSORIA Camila Carroci Martins    

 

CONVIDADOS  Demais suplentes 

 

Ausências justificadas 

Conselheiros (as) 

Carina Serra Amancio 

Maria Eneida Barreira 

Gabriela Katie Silva Morita 

Jose Roberto Merlin 
 

 

Aprovação da Súmula da 14ª Reunião Ordinária  

 

Encaminhamento Aprovada. Encaminhar para publicação no Portal da Transparência. 

 

Comunicação 

 

Responsável Conselheira Coordenadora Mônica Antonia Viana 

Comunicado 

1. Assinatura do Acordo de Cooperação Técnica CAU/SP com 

SIMA/CETESB 

A Conselheira Coordenadora Mônica Antonia Viana informou que a assinatura 

do acordo de cooperação técnica CAU/SP com SIMA/CETESB passou pela 

última plenária e que ela será feita pela presidência, com representantes do 

Estado, no dia 17 de maio, período da manhã. Após, será desenhado um plano 

de ação do CAU/SP em conjunto com a secretaria. Além disso, uma 

subcomissão foi formada para tratar do tema.  

A conselheira Danila Martins de Alencar Battaus elogiou os trabalhos da 

subcomissão e disse que esse convênio vai pautar os próximos trabalhos da 

comissão de mobilidade. 
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ORDEM DO DIA 

 

1 
Reformulação do Site Oficial do CAU/SP – Memorando 005/2022 CCom 

(solicitação de sugestões/contribuições para aprimoramento do conteúdo do site) 

Fonte CCom e CPUAT  

Relatora Conselheira Mônica Antonia Viana  

Encaminhamento 

A Conselheira Coordenadora Mônica Antonia Viana inicia propondo uma 

inversão de pauta, do ponto 3 passar para o último assunto da ordem do dia, pois 

a vice-presidente estava em uma reunião naquele mesmo dia, sobre o tema e só 

ficará disponível mais ao final do dia, os demais membros concordaram. 

Após, foram lidas as contribuições enviadas pela conselheira Maria Eneida 

Barreira sobre o memorando 005/2022 da CCom. Por fim, os conselheiros 

debateram mais pontos sobre a reformulação e ficou acordado que as 

contribuições serão enviadas à assessora Camila Carroci Martins, por e-mail, até 

o dia 19/05, para que um memorando contemplando o compilado das sugestões 

seja enviado à CCom, até a data limite, em 20/05. 

  

2 
Agenda Urbana e Ambiental do CAU/SP (contribuições ao texto base da 

Agenda das comissões e reformulação do cronograma) 

Fonte CPUAT  

Relatora Conselheira Mônica Antonia Viana  

Encaminhamento 

A Conselheira Coordenadora Mônica Antonia Viana relatou que houve uma 

reunião técnica, no período da manhã, referente a análise das contribuições 

aportadas sobre a agenda urbana e ambiental. A conselheira mostrou, em síntese, 

as contribuições e que ficou muito satisfeita com elas, além disso, que esse 

material ficará mais sintético e palatável no futuro. Após a compilação dos 

envios, será discutida uma maneira de dar uma devolutiva às comissões que 

enviaram apontamentos. Ademais, será formado um grupo, com representantes 

das demais comissões, para escreverem o texto final da agenda para que ela se 

torne uma agenda do CAU/SP e não apenas da CPUAT-CAU/SP. Finalmente, 

devido ao calendário do CAU no Território, o prazo para fechamento da agenda 

passará de agosto, para dezembro de 2022. 

A conselheira Danila Martins de Alencar Battaus propõe que os conselheiros 

vejam o quadro compilado com todas as indicações envidas e que apontem suas 

opiniões. 

Ambas as conselheiras apresentam aos demais membros a proposta de nova 

nomenclatura dos títulos dos eixos da agenda urbana, baseado nas contribuições 

enviadas, ODS 11 e na carta do CAU/BR, elaborado na reunião técnica realizada 

naquela manhã. 

Por fim, ficou acordado que será elaborado um memorando, para envio às 

comissões especiais e ordinárias, convidando um representante que queira 

contribuir com a agenda urbana. 

 

4 CAU Educa SP (proposta de projeto piloto do CAU/SP) 

Fonte CPUAT, CEF, CATHIS e CPC 

Relatoras Conselheiras Mônica Antonia Viana e Maria Cristina Leme 

Encaminhamento 

A Conselheira Coordenadora Mônica Antonia Viana explica sinteticamente o 

projeto e comenta que ele é coordenado pela CPUA/BR, desde 2018. A ideia é 

formular um projeto piloto para o CAU/SP e implementá-lo semestre que vem. 

Anteriormente, foi encaminhado ao departamento jurídico uma consulta quanto 

as alternativas de parceria que podem ser feitas, para viabilização do projeto 
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piloto, em especial junto aos projetos premiados pelo CAU/BR. Porém, até o 

momento da 15ª reunião ordinária, a comissão não tinha recebido devolutiva 

acerca da consulta, com isso, a deliberação sobre esse tema foi postergada para a 

16ª RO, em junho.  
 

 

5 Revista Móbile nº 24 - Contribuição CPUAT (Direito à Cidade) 

Fonte CCOM e CPUAT 

Relator Conselheira Mônica Antonia Viana (Conselho Editorial) 

Encaminhamento 

A Conselheira Coordenadora Mônica Antonia Viana comentou que o conselho 

editorial da revista Móbile decidiu que cada número da revista será composto por 

alguns artigos das comissões do CAU/SP. Com isso, a CPUAT foi convidada a 

escrever um artigo para a revista de nº 24 e a conselheira indaga quais 

conselheiros se voluntariam a escrever o arquivo. As conselheiras Danila Martins 

de Alencar Battaus e Vera Lúcia Blat Migliorini se prontificariam. 

Ficou acordado que as ideias do artigo serão apresentadas na próxima reunião da 

CPUAT, no dia 09/06, para anuência dos demais membros, uma vez que o artigo 

sairá em nome da comissão, com destaque aos conselheiros autores. 

 

3 CAU no Território 

Fonte Vice-presidência e CPUAT 

Relatora Conselheiras Mônica Antonia Viana e Carina Serra 

Encaminhamento 

A vice-presidente do CAU/SP, conselheira Poliana Risso Silva Ueda, explica aos 

demais membros da comissão os critérios que foram utilizados para a elaboração 

do programa CAU no Território e que, além das cidades propostas para 

implantação do projeto, as comissões têm a liberdade de implementarem seus 

próprios programas em outras cidades. Assim, após a exposição de 

questionamentos pelos membros da CPUAT, a VP retirou algumas pautas sobre o 

tema. 

 

 

 

 

 

Camila Carroci Martins 

Assistente Administrativo 
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